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Top 6 I. Einwohnerfragestunde

Herr Biedenweg erfragt, wann und warum der kombinierte Rad- und Gehweg in der 
Strandstraße durch Straßenverkehrsamt verändert worden sei. Dieser sei damals un-
ter beiden Prämissen gefördert worden. Er empfindet die Umwidmung allein als Geh-
weg problematisch.
Die Veränderung liege schon länger zurück, so Herr Kindler. Das hierfür vorhandene 
Protokoll der Verkehrsschau solle den Gemeindevertretern per Mail zu geschickt wer-
den! 


